

LOCAL

La escritora es colaboradora del diario MELILLA HOY. Juan Carlos Heredia destacó de la escritora su carácter "vitalista" y su pertenencia al Sindicato Nacional de Escritores

La escritora melillense María Alcaraz presentó ayer en el Real Club Marítimo de Melilla su libro "Rosas y espinas", opera prima que supone la culminación de años de trabajo creativo en el mundo de la poesía con la que ha querido irrumpir formalmente en este ámbito. La presentación del libro, publicado dentro de la colección malagueña "Corona del Sur", corrió a cargo del delegado provincial en Melilla del Sindicato Nacional de Escritores Españoles, Juan Carlos Heredia.

María Alcaraz presenta su primer poemario en el Real Club Marítimo

A.M. Melilla Hoy

Heredia consideró un "lujo" dar a conocer el trabajo de una escritora que ha "cultivado los versos con maestría en el lenguaje y las formas poéticas" y destacó que María Alcaraz es miembro del Sindicato Nacional de Escritores Españoles, al que pertenece hace cinco años, y siempre participa en todas las actividades que se organizan en Melilla desde este Sindicato.

Además, resaltó la colaboración de la escritora con medios de comunicación de la ciudad como el diario MELILLA HOY, y dijo que la autora había publicado ya con anterioridad sus trabajos en una serie de libros colectivos del Sindicato de Escritores. A su vez señaló que el contacto de María Alcaraz con la poesía ha sido tardío, pero subrayó que "la fecundidad de su pluma parece querer recuperar ese tiempo perdido".

La autora del libro, según añadió Heredia, es una persona "vitalista, que imprime a su obra



FOTO PALMAR

La presentación tuvo lugar en la tarde de ayer

ese carácter, con pinceladas de colorido sobre cada uno de los poemas para dejar en un segundo plano aquello menos agradable de cualquier vida intensa como la suya".

Presentación "ilusionante"

María Alcaraz, por su parte, calificó de "ilusionante" la publicación de este libro, en el que se

recogen ochenta títulos, una selección que, como manifestó, supone menos de un diez por ciento de su amplia producción poética.

Además, la escritora melillense resaltó que sus comienzos en el ámbito de la poesía habían sido tardíos, aunque desde su juventud siempre cultivó intensamente la afición de escribir como

forma de transmitir sentimientos a los demás.

"Todo llega en la vida cuando se tiene empeño y tiempo, y aquí estamos", aseveró la poetisa, quien como culminación de la presentación de su libro leyó algunos de los poemas más destacados, explicando cómo habían surgido y qué le había llevado a escribirlos.



Carmen Enrique Mirón, coordinará la actividad

Jornadas Bioeducas, esta semana en el Campus

Redacción Melilla Hoy

"La Universidad por el desarrollo sostenible" es lema de las Jornadas BIOEDUCAS 2012 que, con el título "Con la primavera llega la vida y no el silencio", se celebrarán en el Campus de la UGR en Melilla, del 4 al 8 de junio, con ocasión del Día Mundial del Medioambiente.

Coordinadas por la profesora Carmen Enrique Mirón, y organizadas por el Proyecto BIOEDUCAS-Melilla, que viene

desarrollando actividades desde 2009 en el Campus, con la colaboración de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, el CICODE y "Guelaya ecologistas en acción", las jornadas constan de una exposición -que con el título homónimo "Con la primavera llega la vida y no el silencio" rinde homenaje a Rachel Carson en el 50 aniversario de la publicación en 1962 de su libro "Primavera silenciosa"- y dos conferencias a cargo de Matilde Barón Ayala y José M. Cabo Hernández.